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Imprensa e Maçonaria

JERONIMO COELHO SERA
REVERENCIADO 5a FEIRA

PÁGINA 12

EDUARDO
MOREIRA

GARANTIU'MAIS
OBRAS PARA

LAG-UNA E REGIÃO
PÁGINAS 2 e 5

, ,DANIEL NA TERRA DE ANITA
A Transamérica 103,1 vai promover um encontro inesquecível para o seu ouvinte,
Promoção Frente a Frente com o cantor Daniel.
Sábado (29), às 13h30 nos estúdios da Transamérica 103,1, os ouvintes poderão
Conhecer, fazer perguntas, bater muitas fotos e ainda tomar um delicioso café c:om
o cantor.

' ' ,

,
'

Para participarbasta env;iar�-r:'o...n� completo e telefone nas r�des sociais da emissora.
<;ls ganhadores serão divulgados nodía 27, durante a programação. ,

A noite o conhecido cantor estarà se�'preSer;'1tandO no Hangar Eventos, em Tubarão.
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Contrap.onto ..

, '-Márcio Carneiro Jredator@jomaldelaguna.com.br
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EDUARDO MORE�RA, MARIANI E DEMAISLID�RANÇAS
DO·:pMDB €UMPREM A(jEND�" EM' BR')\ÇClDO'NORTE,

TUBARÃO E LAG'-'NA
o presidente estadual do PMDB, deputado federallVÍauro
Mariani, o vice-govemador Eduardo Pinho Moreira, os

ex-governadores Casildo Maldaner e Paulo Afonso, e os iff

deputados Rsmaldo Benedet, Celso Maldaner, Edinho Bez,
Ada de Luca,. Luiz �emando Cardoso Vampiro e JYlanoel
Mota, entre 6utras ííderanças, estarão no sul CIo estado hoje
(21) e amanhã (22). q grupo estará reunido com setores da
'sociedade civil organizada, imprensá e base partidária, das'Motivo de acaloradas discussões, a eleição da Mesa
regionais de Braço do Norte, Tubarão e Laguna. O objetivo éDiretora da Câmara de Vereadores de Laguna; ouvir qS delTlafldas regionaispara a:construção do RlalJo de.para 2019 e·202o, que seria realizada no último govemodo"partido.'

'.

dia 17, acabou sendo cancelada. De acordo com o,
"Estamos percorrendo todas as regiões de Santa Catarina

que foi divulgado pela assessoria de imprensa do
para ouvir as demandas locais e construir um' plano deLegislativo, a suspensão ocorreu em face de decisão
governo que atenda às reais necessidades e, anseios daliminar proferida pelo juiz dr. Paulo da Silva Filho.
população. Ao lado do vice-governador e dos deputados daAgora, diz a nota, a eleição deverá ocorrer depois de
região, estaremos reunidos com empresários, representantestramitado e julgado o Mandado de Segurança. de entidades de dassesodedade civil organizada em geral,Recesso
do sul catarínense, para uma nova e importante rodada deDesde terça-feira (18) até o dia 31, o Legislativo encontros", destaca Mariani.ficará em recesso. Quanto ao expediente, no mesmo

d b " "Aagen apeefl1ede istaintegi;B.o'projeto 15emMovil11ento ,período, estará funcionando das 13h às 16.h.
'que já percorreU 16 regiões do Estado, desde abril �este ano.

----------------------�,I� .

, Nota de esclarecimento do Hospital da Laguna 'I"Namanhã de hoje (17), a Prefeitura contas e lrnpedida de receber porque mais de R$ 85 mil destinam-
1 repassou ao Hospital da Laguna o estes repas-ses. Para resolver se ao pagamento do sobreaviso 1
1

valor de R$ 150 mil para pagamento este problema, um Termo de médico, para o qual o Hospital só 1•

da hora-plantão dos médicos do Compromisso de Regularização foi recebe ressarcimento de apenas
1 Serviço de Emergência, relativos firmado hoje entre a Prefeitura e o R$ 19 mil. Com isso, pode-se dizer 1
la maio e jun�0!17. Atualmente, o Hospital. Esclarecemos, ainda, que que o Hospital tem, atualmente,

1Hospital recebe R$ 75 mil mensais os repasses para pagamento dos um déficit mensal de R$ 148 mil

1 para esta finalidade, mas gasta médicos que internam pacientes, somente para pagamento de 1R$ 95 mil, já que mantém um provenientes do Governo honorários médicos, motivo dos
I' segundo plantonista, diariamente, Federal, embora estejam sendo constantes atrasos. A Direção! 1

das 15 às 21 h, tendo em vista a repassados em dia através da Administração do Hospital tem1 excessiva demanda de pacientes. Secretaria Municipal de Saúde, não buscado solucionar este problema, 1
1 Por conta disso, a instituição conseguem cobrir os custos totais junto a Prefeitura e a Secretaria de 1não consegue recolher todos os dos lionorários médicos, porque Estado da Saúde.já que mais de 90%
I impostos devidos, ficando com sofreram corte do SUS, nos últimos da sua clientela provêm do Sistema I
",eriêlências na sua prestação de meses; na ordem de R$ 62 mil, e Único de Saúde. A Direção" �, -----------------------

MUSEU DOMAR
Ala do Mar, do Museu Nacional do Mar em São

Francisco do Sul, que abriga as salas de artesanato e

modelismo, da navegação, das canoas e a biblioteca,
Kelvin Duarte, foi reaberta ontem (20). O que temos

com isso? Bom, o lagunense Luiz Lauro Pereira
Junior, construiu mais de 100 peças de modelos e

miniaturas de embarcações que lá estão expostas.
Junto inclusive, com a réplica do barco I.A.T., do

navegador Amyr Klink.

NOVA MESA

- ..

. � -

Veja a agenda deste final de semana:
-

Braço do Norte" Hoje (21), a agenda peemedebista co
às 9 horas com coletiva à imprensa regional, na Associa�
Empresarial do Vale do Braço do Norte. Na sequência o grtlJ)l
partíqpa de encontro. com�r:npresários e às 11 horas vista a
Casa Lar, do município. Ao m�io-dia,'na Associação do Bal'(ó
do Brasil, o encontro é com q.base partidária. '

Tubarão - Em Tubarão, tam5êm hoje (21), os peemedebiSla!
concedem entrevista coletiva à imprensa, na sede!IJ
diretório estadual, às 14 horas. Na s�guência,visitam ª reitoria
da Unisul. Às 16 horas o grupo estará no Hospital Nossa
Senhora da Conceição. Às 17 horas reúne-se com a diretoria
da C9L, e Lojistas. Na-sequêfida, estârá cem representantes
da sociedade civil organizada, 'como CREA, OAB, SIDUSCO�
entre outros, na Associação Empresarial deTubarão.A agenda
no município encerra às 19 horas, com encontro partidário.

'

Laguna - Amanhã (22), os líderes do PMDB chegam a

LagUl;a, às 9 horas. O primeiro cornpromísse é uma coletiva
com a imprensa regional, na'ACIL e às 10 horas reúnem-se
com empresários. A agenda termina com um encontro com

,

lideranças, na Sociedàde Rec�eativa União <:>perária.

'QUEM DEVE PAGARA

ILUMINAÇÃO DA PONTE?
A Procuradoria Geral da República, através do Subpronradr
Geral dr. Odim I:}randão Ferreira, no último dia 17, deu parecer
favorável ao Recurso,Extraordinário interposto pelo muniáp�
de Laguna, reconhecendo a tese defendida aqui, que não existe
no caso interesse local, a justificar a responsabilidade da terra de
Anita pelo pagamento da despesa de iluminação da Ponte Anita
Garibaldi. Agora o recurso voltará ao Relator, Ministro Gilmar
Mendes, para preparar o seu voto e levar para julgamento, que
poderá ou não, acolher o Recurso Extraordinário do Muniáp�,
disse o procuradorAdriano Teixeira Massih.

PP PERDEU FÁBIO KFOURI
Ainda repercutindo em toda a cidade ê região, a renúncia

ao cargo de presidente, do advogado Fábio Kfouri
Palma, que deixou o partido com cinco vereadores,

logo a maior bancada de edis do Legislativo.

Datas Históricas
,·,".-m-l!'Iwt!!llIlIiM-1II11fI-

» 21 1839 - Garibaldi
tendo assumido o comando
do "Seival", que conseguira
abrigar-se na .Lagoa do
Camacho, chega à foz do rio

Tubarão, fronteiriça àLaguna,.
sem ter voltado ao mar aberto,
aproveitando alagados e

canais avolumados pelas
águas de grande enchente do rio Tubarão.
» 22 ;_ 1839 - Garibaldi, seguido por David
Canabarro, Teixeira Nunes e' seus soldados

farroupilhas conquistam a Vila, ficando o episódio
conhecido como a Jornada de Laguna.
»27 - 1965 - Assume a Paróquia Santo Antônio dos
Anjos, o padre Valdir Borges.
» 27 - 1839 - Proclamação daRepública Catharinense
"em Laguna, que por ser fundada em julho, passou à
história com o nome de República Juliana.
» 27 - 1839 - O comandante da Marinha, José
Garibaldi, "descobre" na barra de Laguna, o amor

de sua vida, Ana Maria de Jesus Ribeiro, a nossa

Anita.
»27 -1989 - Circula o jornal cultural "OManifesto".

Tempo em Laguna
, ,1/

tObituário
Dia 15

Antônio Carlos da

Silva, 58 anos, residia no

Magalhães.

Hoje (21): Presença de sol, com mais nuvens à tarde, com
a passagem de uma- frente fria. Formação de nevoeiros na

madrugada e amanhecer e mais densos à noite. Temperatura
em elevação. Vento noroeste/sul, fraco a moderado.

Min. 9°C - Max. 22°C
'

-

Chance de chuva: 0%

Amanhã (22): Presença de sol, col1} mais nuvens à tarde, com
a passagem de uma frente fria. Formação, de nevoeiros na

madrugada e amanhecer e mais densos à noite. Temperatura
em elevação. Vento sudeste/nordeste, fraco a moderado.

Min. IOoC - Max. 20°C
Chance de chuva: 0%

1 Domingo (23): Tempo firme, com sol e poucas nuvens.

Temperatura elevada para a época do ano. Vento noroeste e
- norte, fraco a moderado.

Min. 12°C - Màx. 22°C
Chance de chuva: 0%

HOJ!= AMANHÃ

Tabuas das marés

DOMINGO

Fases da lua

PREAMAR PREAMAR BAIXAMAR
� - Minguante - até amanhã (22)

• - Nova - de domingo 23 até 29

(.. - Crescente - de 30 até 618

6'�'-Cheia-de 7I8ate 13/8
"=:'/

00:32=0.5 - 20:38=0.2

BAIXAMAR

00:39=0.5 - 20:00=0.2

BAIXAMAR

Fanfe: Climerh - Epagri

PREAMAR

00:51=0.5 - 21:08=0.3
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-DA -RECESSÃO-ECONÔMICA
À DEPRESSÃO PSICOLÓGICA

Esse projeto aponta para uma nova ordemmundial, uma
Li spécie de keynesianismo global, inovador, com uma

possível maior igualdade e justiça social, respeitada a

soberania das nações.
O grupo ao redor de Temer optou

_ pelo velho sistema militarista e

imperial cuja segurança reside em
bases militares distribuídas por
todo o mundo. Entre nós estão na

Argentina, no Paraguai, no Chile,
no Peru, na Colômbia e também
no Brasil através -da cessão da
base de Alcântara no Maranhão.
A venda de terras a estrangeiros,
especialmente, lá onde existe

grande abundância de água - por
aquipassa o futuro dahumanidade

junto com a biodiversidade - fere profundamente nossa

soberania e ofende o povo- brasileiro, cioso de seu

território.

(I=parte)
Uma vez mais estamos perdendo a oportunidade do
lado positivo da crise e do caos atuais. Desperdiçamos
esta chance única, por falta de um projeto de nação
livre e soberana. Deve-se, usando uma expressão de

Jessé Souza à "tolice da inteligência brasileira" que está

aconselhando Temer:
.

O efeito se nota por todas as partes:· os 14 milhões
de desempregados, os 61 milhões de inadimplentes,
a desindustrialização, os 33 navios em construção
entregues à ferrugem e a neocolonização imposta que

� nos faz apenas exportadores de commodities.
Assistimos, anestesiados, a este crime contra o futuro
do povo brasileiro. Temer, sob vários processos, cuida
de si mesmo ao invés de cuidar do povo brasileiro.
Uma onda de indignação, de tristeza e de desamparo
está se abatendo sobre quase todos nós. Da recessão

econômica estamos passandoà depressão psicológica.
Se não reagirmos e não nos munirmos de coragem e de

_

esperança, a barbárie poderá estar apenas a um passo.
Recusamos aceitar este inglório destino.

Leonardo 80ff

Teõloqo. escritor
e professor
universitário

FEEDBACK, VOCÊJÁ RECEBEU?
Em toda a sua carreira e até mesmo na sua vida como um 1 ° PASSO: PERMISSÃO: Estabelecer permissão em

_dodo, você já recebeu feedbacks? Antes disso, é melhor lIlI1 diálogo minimiza resistências. Como assim? Simples!
perguntar, você sabe o que.é feedback? Não?! Então, anota Pergunte ao seu liderado se ele dispõe 'de tempo para

. ai: feedback é uma ferramenta que ajuda líderes, gestores, falar com você. Às vezes, quando as pessoas não são

profissionais a fornecer um retomo que valida ou invalida consultadas, e estão com foco em outras ações o feedback .

um dado comportamento ou realização 'com base em acaba perdendo significado para quem o recebe. Então,
evidências, . acordar o momento exato será estratégico.
Lem�rou? Isso mesmo, aquelas Conversas que você 2° POSIOONAMENTO: Significa posicionar o liderado
e seu líder tiveram p� lhe posicionar sobre alguns . sobre omotivo que faz você falar com ele(a). Quando você

-

comportamentos que estavam coerentes com o local, esclarece as razões da conversa, as fantasias se minimizam
.

cultura e posição que você ocupava na empresa E também e diminuema excitação do sistema límbico, o regulador das
sobre alguns comportamentos que naquele momento não nossas emoções. Então, abaixo segue posicionamento que

eram estratégicos para sua carreira. você deve eselarecer com seu liderado antes do feedback:
O feedback é fundamental para - Definição da situação; - Por quanto tempo deseja falar; -

que possamos crescer tanto na vida suâmeta na conversa.
pessoal quanto na proíissional. O 3° QUESTIONAMENTOS: Faça perguntas ao seu

que não está elaro, não pode ser liderado. Fazer perguntas significá ajudá-lo .a pensar.

exigido, nem monitorado e, muito e encontrar insights. Isso irá reduzir a necessidade de

menos, controlado. você dizer ao liderado o que fazer pois ele mesmo trará

� pessoas dentro das empresas ,..., respostas, as suas perguntas. Por exemplo: c Levando em

e na vida pessoal precisam ter
\

_ consideração seu resultado nos últimos três meses, quais
certeza que seus comportamentos _as suas conelusões? Assim, o liderado minimizará as

estão coerentes e adequados paro resistências já que ele estápensando e respondendo, ou seja,

o.
Dois Coachi_ng .

.

aquele cenário. E com um feedback a ideiapartiu dele.
,- e Assessoria. bem conduzido, isso acontece e 4° ESCLARECIMENTOS: O Líder se posiciona com

todos ganham. A empresa, porque o liderado. Neste momento, o líder vai reforçar muitas
deixa elaro as suas expectativas das percepções já trazidas Pelo liderado no passo antfrior
e, o colaborador, porque pode ter· e se posicionar para gerar insights não conscientes até o

a opo�dade de melhorar o queainda não está como momentoparao liderado,No final da conversa é importante
deveria ou aprimorar o que já está adequado. esclarecer quais ações com prazos serão realizadas pelo
Agora, se você está ai.pensando sobre um feedback que liderado até a data dapróxima conversa.
você recebeu ou que realizou, e que acredita que tenha sido Colocando esse roteiro em prática, ficarámuito mais fácil
negativo, sinto em lhe dizer que não existefeedback ruim, entender eaceitar - issomesmo, agente aceitaenão contesta

.

mas existe a possibilidade da técnica não ter sido utilizada - o feedback Deixar elaro o que cadaum precisamudar ou
de forma correta. manter é permitir que as pessoas tenham a possibilidade
Então, qual o passo-passo para conduzir diálogos que de escolher a mudança de fQ_rtna consciente. Para quem
geiam . movimento nos feedbacks? Segue um roteiro executa o feedback é sinal de respeito e profissionalismo
desenvolvimento por PhD. David Rock, americano com seu time e, para quem recebe, é sinal de maturidade
referência em neuroliderança com quem tive o orgulho de e que a pessoa está disposta a investir em mudanças para
aprender. atingir p"€scimento pessoal e profissional; .

•

LetíCia Zanini
Master Coach,
Psicóloga e

Diretora da Perfil

. F9-ne�Fax: (48) 3644 ..1599

amadeiral@hotmail.com
Rua Dr. Paulo Carneiro, 600

Cabeçuda - Laguna

Gente'
de nossa terra

Miriam Guedes
deAzevedo

Se alguma coisa enche de orgulho a jornalista Miriam
Guedes de Azevedo, é ter nascido em Laguna. Vivendo
em Santos desde os 16 anos de idade, quandoseus pais,
Ema Guedes de Azevedo e Elias Cardoso de Azevedo
decidiram ir morar na bela cidade paulista, Miriam não

esquece Laguna e volta, sempre que pode.Formada
em Comunicação pela Universidade Católica de

Santos, trabalhou durante 35 anos no jornal-A Tribuna, .

sendo os últimos 11 como Editora-chefe, "Um cargo
difícil, de muita responsabilidade, mas que -oferece

.

uma oportunidade imensa de crescimento pessoal e
profissional". Primeira mulher a ocupar o cargo de
Editora-chefe numjorna:l diário de grande circulação
no País, Miriam teve, nos mais de 35 prêmios que
recebeu ao longo de sua carreira, o reconhecimento
pelo s�u trabalho.Entre tantas premiações, três estão
entre as que mais a emocionaram-O Prêmio Esso
de Jornalismo, um dos mais importantes da área, no
Brasil; o do Jornal de Laguna, em 1998,_porque esse,

'afirma, lhe fala diretamente ao coração por representar
o reconhecimento da terra natal às inúmeras reportagens
qiie escreveu sobre a Cidade durante sua carreira; e o

título de Cidadã Santista, que considera urna declaração
de amor do lugar que escolheu para morar. Hoje, Miriam

considera encerrada SUa participação-no jornalismo
I -

diário. Desde 2004, trabalhou na Prefeitura de Santos,
quando foi convidada pelo então prefeito Beto Mansur

para escrever um livro sobre seus 8 anos de mandato. O
livro está pronto, mas por opção do entrevistado, ainda
não foi publicado. O governo de Beto Mansur acabou,
mas Miriam permaneceu no Governo Municipal então
convidada pelo prefeito João Paulo Tavares Papa. Em
2005 foi responsável pelas políticas de Turismo do

Município de Santos, corno chefe do Departamento
dePolíticas de Turismo, da Secretaria Municipal de

Turismo. Uma nova carreira pela qual Miriam revelou
o mesmo entusiasmo da época do Jornalismo. Um

tema que cultivou ao longo dos anos em que tr-abalhou
como jornalista, participando de congressos, reuniões,
seminários e feiras no Brasil e em Portugal, Espanha,
França, Itália e Argentina países que estão entre os

que mais se destacam no setor pelo crescimento e

organização, em todo o mundo. E a volta para Laguna?
Miriam diz que fez uma tentativa, a partir de 2001, .

quando abandonou o jornalismo. Comprou, como
marido Daniel Enrique Santos, um sítio à margem da

Lagoa do Imaruí e da BR 101, onde construíram uma

bela casa e pretendiam instalar um empreendimento
empresarial que até hoje não saiu do papel devido a

entraves para obter a documentação. Mas, mesmo um.
pouco cansada com tantas dificuldades a enfrentar,
diz que, na realidade, nunca partiu. E acrescenta que,
enquanto mantiver uma conta no banco, um número de

telefone, uma casa e os familiares e amigos nocoração,
estará em Laguna. Mesmo que só na lembrança.

\ ,. C
.
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4' I ; t JORNÃL DE LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 21 DE JULHO DE 2017 , .

Paróquias
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Hoje (21),_às 19h missa na Cohab. Amanhã (22), missas às 17h30 no Mar Grosso,
19h Matriz e em Barranceira e às 20h15 no Perrixil. Domingo (n�, missas às 8h
no Portinho, 9h 15 Barbacena, 9h30 Matriz e às 19h Roseta e novamente na Matriz.

Terça-feira (25), às 6h30 e .19h na Matriz, missas de Santo Antônio. Quarta-feira
(26), às 15h missa na Matriz. Quinta-feira (27), às 16h missa na Roseta. (Pároco
padre Lenoir Steiner Becker)

NOSSA SENHORA DOS NAVEGANTES
Hoje (21), às 19h missa na Cigana. Amanhã (22), missas às 17h na Vila Vitória e às 19h na
Matriz. Domingo (23), missas às 811 e 19h naMatriz e às 1Oh em Campos Verdes. Segunda
feira (24), às 15h na Matriz, oração com meditação do Terço da Misericórdia. Terça-feira
(25), às 19h30 na Matriz, grupo de oração Divino Espírito Santo RCC. Quarta-feira (26),

.

às 19h no Salão Paroquial, Legião de Maria e às 20h, na Matriz, Terço dos Homens; às
19h na sala de reuniões curso de Batismo, com inscrição na hora. Quinta-feira (27), às
19h na Capela de Santa Marta Pequena, reunião com os CPCs (Conselho Pastoral da
Comunidade) ou representantes das 11 comunidades.(Pároco padre Carlos Henriqu�)

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE DAS PARÓQUIAS
SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS E NOSSA SENHORA DOS NAVEGANTES.

Pagamento da iluminação da ponte

. .

MOTe) LAGUNA- DE' INVERNO TEM SHOW DO DAZARANHA
Promoção _que veio

para ficar, aliás de grande
destaque para a economia
da cidade, o Moto Laguna
de Inverno acontece nos

próximos dias 28 e 29,'
junto ao parque do Laguna
Tourist Hotel. Confira a .

programação:
28 de Julho. (Sexta-feira)

.

- 18h - DJ Anjinho; 20h
- Tchaka acústico; 22h
- Banda +D40 e às OOh "

/'

Tenda eletrônica. / 29 de
Julho (Sábado) - lOh - DJ

Anjinho; 11h - Kevin e'

banda; '12h30 - Almoço
Frutos do Mar; 13h30 -

Banda Vigário Jack; 16h -.

Banda +D40; 19h - Banda
Juízo Final; 22h - Tenda

Eletrônica; 23h - Banda.'
Dazaranha; Ih - Banda
Red Wine e às 3h - Tenda
Eletrônica.

Uma
-r.mais

que se apresentará dia
29. Considerada uma das
maiores bandas de expressão
do cenário musical do

estado, Dazaranha' iniciou
suas atividades no ano de .

1992, por pouco tempo
atendendo pelo nome

de Almirante _. Mirinda,
atuando em bares e casas
noturnas de Florianópolis.
Devido a qualidade de suas

apresentações, .
a: banda

começou a ser reconhecida
na região, lotando os locais
de suas apresentações e

cativando muitos Ias.
Cerca de dois. anos

após sua formação, lança
o seu primeiro

'

trabalho

fonográfico, com
.

a

participação da música

Retroprojetor na coletânea.
Ilha de- Todos os Sons

lançada em 1994. O

lançamento do primeiro Seja
.
Bem Vindo alcança o status

de clássico e vira sucesso

das

grupo

. atrações
aguardadas é o

ilhéu Dazaranha,

de vendas. As músicas
deste CD, produzido pelo
baixista Adauto Charnesky
e pelo violinista Fernando

Sulzbacher, são ·lembradas
até

.

hoje
.

pelo público
nos shows da banda e'

reproduzidas .em palco. Em
2001 o álbum é relançado
com cinco faixas bônus,.
entre elas, O Cubo, ,Mario
Cesar e uma nova roupagem
para Galheta e Novos

Ditados.
Em 1998 chega a

consagração do trabalho
do Dazaranha. A banda

lança o disco Tribo da Lua

que contém, entre- outros

clássicos, o grande hit

Vagabundo Confesso além
da .participação especial de pop. Com toda a bagagem
Jorge Ben Jor na faixa Te

.

e conhecimento musical'

Liga. 'Com este trabalho, alcançados' ao \ longo de
várias portas e os levam 15 anos de carreira mais o

a ganhar um prêmio de retomo do percussionista
disco de ouro, o primeiro Gerry, em 2007 o Dazaranha
da história de uma banda alça voos mais altos na

produção
.

da sua mais
nova obra, o disco Paralisa

produzido por Ricardo
Vidal (O Rappa) e.que conta

com uma modernização
no já consagrado estilo da

banda, maior sofisticação e a

maciça participação do Trio
Santo Amaro nos' metais

que desde então, passam a

acompanha-los nos shows.

Destaque para as faixas

Carolina,. Durma Bem e Ô
'Mané (com participação
especial de_vários nomes da
música local).

Após muita espera,

,Av. Senador GaloHi, Nº ':572 - so lo 01
Mar Grosso - Laguna - F0ne 1481 3644/4312

catarinense, após uma

. vendagem superior a 50 mil

cópias.
Com tamanho

um antigo sonho. dos Ias
é enfim realizado, Em um

memorável show realizado
em dezembro de 2008 no

Teatro Ademir Rosa (CIC),
nasce o primeiro DVD

lançado em 2010 pela
Universal Music com os

maiores sucessos, Destaque
para a participação especial
do cantor Armandinho na

faixa Salão de Festa a Vapor
e faixas inéditas como Dia

Lindo, Pra Ficar e-Motoboy,
além do making-of e um

.

documentário gravado no

estúdio Caixa d'Água onde
os integrantes contam um'

pouco da história da banda.
O ano de 2012_marcou

a comemoraçao de 20 anos

de história do Daza. A banda

que iniciou sua carreira no

.ano de 1992, comemorou

seus aniversário' com o

lançamento de um box
contendo toda a discografia
dabanda, inclusive oDVD ao

vivo gravado em 2008 e UIIl
show comemorativo no 'CIC
.com a participação especial
de músicos· convidados
como Daniel Lucena e os .

ex-integrantes Zé Caetano
e .Adriano Barvik. O show
foi transmitido ao vivo pela
TVCOM.

No vano de 2014, após
quatro anos sem lançar uma
nova obra, o Dazaranha

lança "Daza", o seu sexto

álbum (o quinto gravadó
em estúdio). Produzido por
Carlos Trilha, este disco
marcou uma mudança em'

relação -aos outros pois
deixou um pouco de lado o

sotaque manémarcante d1l2;;
vocais, além de COl)tªL com

músicas mais sentimentais,
com o clima marcante do
"amor e esperança".

Em fevereiro de 2016, a

banda anunciou a saída de

Gazu, vocalista do grupo
desde sua fundação. Foram
23 anos a frente dos vocais
é de contribuições com

algumas composições de
muito sucesso ao longo do

tempo. Após a saída, Chico
Martins e Moriel assumiram
os vocais, junto aos músicos
Fernando ,Gerry e Adauto.
e a banda passou a ter cinco

integrantes 6m seu quadro
principal.
Parceria

Este ano
.
foi firmada

uma parceria entre o Lagut!)
+Moto Clube e o Rotary
Club de Laguna República
Juliana, com a entidade
dos motociclistas doando
aos rotarianos . 10% da

arrecadação da portaria,
logo proporcionando um

considerável reforço nos

projetos sociais do 'clube,
como banco de cadeiras
de roda e na campanha de

.

erradicação da Pólio.

Serviço
.Show Dazaranha

Quando: 29/07 (Sábado)
Horário: 23h
Local: Laguna Tourist Hotel
(Moto Laguna de Inverno)
Ingressos: No site
minhaentrada.com.br

reconhecimento no seu

trabalho, a banda resolv_e
construir o seu próprio
estudio, ao qual deu o nome

de Caixa d'Água. Lá, em

2004,. foi gravado o CD
Nossa Barulheira. Cõm a

música Salão de Festa a

Vapor, mantendo a mesmo

nível _ nas composições
mas com guitarras mais
marcantes e pesadas nas.

músicas, levou o Dazaranha
a mais um feito inédito:
vencer o Prêmio Claro de

_ Música Independente em
2006 corno melhor álbum
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Ações que se repetem
EDUARDO MOREIRA GARANTIU MAIS

OBRAS PARA LAGUNA E REGIÃO

Principal liderançapolítica do maior que a própria estrada),
sul do Estado, o vice-governador sugeriu uma cancela, como já
Eduardo Pinho Moreira tem se acontece.em outras cidades.
transformado no verdadeiro porta Eduardo também prometeu
voz de nossas comunidades, lutar porum novo sistema de rede

sempre lutando por obras para a de esgoto da Casan, no Farol de

região, a partir de Paulo Lopes - Santa Marta. Citou estar feliz

e indo até Passo de Torres, ora por sabe que uma empresa local

construindo e reformando escolas, (TEMPEL BIOSOLUTIONS)

IT abrindo e· pavimentando já doou uma estação de

estradas, sem esquecer de outros tratamento. "Não é possível
setores. que um cartão postal destes não

Em Laguna tenha o tratamento. É também
Ainda na segunda-feira (17), prioridade".

. em companhia do deputado Por. fim ainda citou que
Manoel Mota(pMDB), Moreira buscará outros cursos da UDESC

veio à Laguna, sendo recebido para Laguna, sem esquecer do

pelo secretário da ADR Luis ColégioMilitar que hoje continua
Felipe Remor, prefeito Mauro'. dependendo do governador
Candemil e vice JulioWillemann. Raimundo Colombo que
Na prefeitura, liberou 1,7 milhão constantemente sofre pressão de

para obras aqui e em Jaguaruna. outros municípios que também

Do total, R$ �OO mil foram
. querem o CM. Mas não descartá

destinados à rede elétrica do' a grande possibilidade de ser

Hospital de Caridade Senhor implantado em Laguna.:
Bom Jesus dos Passos, R$. 1 Willemann

milhão para 'dragagem do rio O vice-prefeito Julio

Parobé, em nossacidade e para a Wíllemann (PSD), publicamente
barra do Camacho, em Jaguaruna, reconheceu o empenho· em
R$ 200 mil para o Campeonato trazer beneficios para a terra

de Surfe de Ondas Grandes, na natal. "Eduardo Pinho Moreira

praia do Cardoso; região do Farol é e sempre foi um start para o

de Santa Marta, com participação município. Através dele Laguna
,t::) estrelas internacionais da tem obtido grandes resultados,
modalidade de Surfe (de l° tanto em obras quanto em
de agosto a 30 de novembro, repasses", observou.
conforme as ondas), e outros Candemil

\
R$ 200 mil para as centenárias Já o prefeitoMauro Candemil

.

bandas Carlos Gomes (135 anos) referiu-se ao vice governador
e União dos Artistas (157 anos), e "como o governador do sul e por
R$ 95mil para a Semana Cultural ser um filho de Laguna, sempre
que marcará mais um aniversário olhando com muito carinho

da terra de Anita. por todas as suas solicitações
Acesso norte feitas através do poder público

Na mesma ocasião, Moreira municipal". Candemil ainda.
ainda falou sobre a intenção aproveitou a oportunidade' para
de buscar recursos para a informar que naquele dia (17)
pavimentação do acesso norte da havia feito o repasse de R$ 150

cidade à BR-IOl, via Barbacena mil para o Hospital de Caridade'
e da estrada genÚ do distrito do SenhorBom Jesus dos Passos.

Ribeirã� Pequeno.
'

A reunião aconteceu no.

Nessa questão, disse ao salão, de reuniões da prefeitura e

contrário do que quer a Ferrovia diversas autoridades e imprensa
(um viaduto, cujo custo seria se fizeram presentes e foram

recebidas pelo prefeito Mauro

Vargas Candemil, vice-prefeito
Julio Cesar Willemann e seu

secretariado. Representantes do.
Hospital de Caridade Senhor

Bom Jesus dos Pàssos também
marcaram presença.

_

O prefeito saudou a todos
e mencionou quem vem

.

realizando várias ações para o

desenvolvimento do município.
Mauro lembrou também, que
no dia de hoje, pela manhã,
efetuou o repasse de R$ 150

'mil para o Hospital da Laguna
e citou que vem mantendo seus

compromissos em dia e que

logo, ações importantes estarão

sendo realizadas por toda a

Laguna, vislumbrando o amplo
desenvolvimento.

A lembrar que foi através de

Moreira que a cidade conquistou
a ubESC, SC-IOO, rodovia

pavimentada que leva ao

Farol de Santa Marta, avenida

Marronzinho Junior e reforma

(como a do CEAL) e construção
(como da Ana Gondin) de

escolas, só para citarmos as

principais obras. Sem esquecer
que obras iguais já aconteceram

em Garopaba e Imbituba

e acontecem em Tubarão

(implantação da rodovia Ivane
Fretta Moreira, abrindo um novo

ciclo para o desenvolvimento da
cidade azul) e a Via Rápida, em
Criciúma.
De volta amanhã e dia 27

Integrando comitiva do

PMDB, em companhia do

presidente estadual, deputado
MauroMariani e outros dirigentes
do .partido, Eduardo Moreira virá
à Laguna amanhã, pela manhã,
com encontro na Sociedade
Recreativa União Operária.
Com a Imprensa

Já no dia 27, o vice

governador, prestigiará o

evento da imprensa regional,
comentando sobre o momento

político do país.

. AÇÃO COMUNITÁRIA SOCIAL E CULTURAL DA

PARÓQUIA SANTO DOS ANJOS DA LAGUNA
Assembléia Geral Ordinária

CONVOCAÇÃO

A AÇÃO COMUNITÁRIA SOCIAL E CULTURAL DA PARÓQUIA SANTO

DOS ANJOS DA LAGUNA, convoca seus associados para Assembleia

Ordinária que realizar-se-á no dia 22 de Agosto de 2017, no Centro Cultural e

Social Santo Antonio dos Anjos, às .l9:00 horas em 1 a chamada e ás 19:30 horas

em 2a chamada com qualquer número de associados presentes para a eleição e

posse de nova administração para o período de 2017/2019.

Laguna, 19 de Julho 2017.
A Diretoria.

Aquicultura
& Pesca *Interino

.
Coluna elaborada por. professores do Grupo de
Pesquisa em Aquicultura (GPAq) e do Grupo de

Tecnologia e Ciência Pesqueira (TECPESCA) do
Departamento de Engenharia de Pesca da UDESC.

PESCA E AQUICU�TURA:
UMA VISÃO GERAL. DOS SETORES

Pesca
A pesca extrativa possui diversos fins, tais como a alimentação, a recreação (pesca

recreativa ou pesca desportiva), a ornamentação (captura de espécies ornamentais), 0\1 para
fins comestíveis industriais, incluindo a fabricação de rações para alimentação de animais

de criação e produção de substâncias com interesse para a saúde, como o conhecido "óleo

de fígado de bacalhau". As principais espécies exploradas pela pesca no mundo pertencem
aos grupos dos peixes, dos crustáceos e dos moluscos, respectivamente. No entanto,
também são capturadas pelo homem várias espécies de crocodilos, rãs, mamíferos marinhos
(principalmente baleias) e algas. A pesca exerce um importante papel na economia mundial
e na geração de empregos em diversas regiões com poucas possibilidades de emprego.

Desde que há memória, a pesca sempre fez parte das culturas humanas-não s6' como

fonte de alimento, mas também como modo de vida, fornecendo identidade a inúmeras

comunidades, como objeto artístico, e desenvolvendo regiões. Atualmente, existein várias

técnicas de pesca para captura de estoques pesqueiros compostos por peixes, moluscos e

crustáceos. As técnicas de pesca incluem coleta de mão, redes, armadilhas, entre outros. Os

pescadores utilizam diferentes métodos para captura do pescado, desde os tradicionais; com
baixa tecnologia e utilizados para subsistência, até métodos com tecnologia que permitem
a pesca comercial. Nas artes de pesca há uma grande interação entre o conhecimento do

pescador, os métodos de pesca e o comportamento do pescado em seu habitat natural,
incluindo períodos reprodutivos, alimentação e migração. A forma mais usual de pescar é
com o auxílio de embarcações: jangadas ou canoas de tronco escavado, voadeiras, barcos à

vela e barcos-fábrica (sendo estes responsáveis pela produção de atum e equipados com a

mais modema tecnologia, como helicópteros para a detecção dos cardumes e receptores de

informação de satélites, que lhes indicam a posição exata e a temperatura da água do mar).
Aquicultura _

De acordo com a Food and Agricultulture Organization ofthe United Nations _ FAO

(Organização das Nações Unidas para Alimentação e Agricultura), a aquicultura é o

cultivo de organismos aquáticos, como peixes, crustáceos, moluscos e plantas aquáticas. A
aquicultura envolve o cultivo de água doce e de água salgada em organismos sob condições
controladas.

Atualmente, a aquicultura é responsável pela produção da metade dos peixes e moluscos
consumidos diretamente pela população mundial. De acordo com os dados disponíveis, a
produção de peixes por meio da aquicultura triplicou entre 1995 e 2007. Na aquicultura
existem segmentos conforme a classe do organismo aquático cultivado. Atualmente,
esses segmentos se dividem em: Piscicultura: cultivo de p-eixes; Piscicultura continental:
cultivos de peixes em água doce; Piscicultura marinha: cultivos de peixes em águamarinha;
Maricultura: cultivo de organismos aquáticos marinho-estuarinos; Algicultura: cultivo de

algas; Ostreicultura: cultivo de ostras; Carcinicultura: cultivo de camarões .

Em todos os segmentos da aquicultura se têm como objetivo alcançar a produção' de
biomassa, o que implica. algumas estratégias de manejo no processo de criação como, por

exemplo, o povoamento regular, alimentação, monitoramento sanitário e de qualidade de

água, proteção contra predadores, entre outros;
Fonte: http://www.bibliotecas.sebrae.com.br/chronus/ARQUIVOS_ CHRONUS/bds/bds.

nsj74b14e85d5844cc99cb32040a4980779j7$Filel5403.pdf

3644.2732
9966.6620
9806 ...0201
9806 ..0222

Rua Almirante Lamego, 150
Campo de Fora �. Laguna/Se

111�S(J)I()
DE 2a A 6a FEIRA, ÀS 15H30 COM REeR.SE ÀS 18H15H,

.
.,......�.

COM ANDRÉ LO.Z, NA DIFUSORA
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Uma' rua, uma história
.....

Os primeiros indícios da existência de jazidas carboníferas na região sul de

Santa Catarina e, meio particularmente, em território do atual município de

Lauro Müller, foram revelados, em época anterior a 1828, por tropeiros que,

procedentes do planalto serrano, transitavam pelo vale do rio Tubarão, em
demandado porto deLaguna.Ditos tropeirosnotaram, ao acamparna localidade
de Barro Branco, na região da cabeceira do citado rio, que ardiam igual a lenha
as pedras ali catadas para servirem de. trempe ao rústico fogão campeiro. Entre'1827 e 1860, à vista dessas informações, diversos naturalistas, profissionais
de mineração e geólogos, nacionais e estrangeiros, alguns por incumbência do Governo Imperial brasileiro, citaram as vertentes jazidas carboníferas, com o

propósito de estuda-las e de verificar assim as possibilidades de utilização econômica cio carvão de pedra ou hulha nela existente.A 25 de setembro de 1905,
a então estação Minas passou à denominação de Lauro Müller, dada pelo engenheiro Álvaro Rodovalho Marcondes dos Reis, em homenagem ao então

Ministro da Industria, Viação e Obras Publicas, o catarinense o também engenheiro Dr. Lauro Severiano Müller. Colonizada por italianos, Lauro Müller
é também conhecida, no cenário cultural brasileiro como "BERÇO HISTÓRICO DO CARVÃONACIONAL". É nome de rua na praia do Mar Grosso.

eira00@hotmail.c
,

mora nos olhos dela
sem ela seu moço

!l0U folhá que vaga
minha vontade

mora na.vontade dela
sem ela seu moço

sou escravo

mmna cantoria
mora na'cantoria dela
sem ela seumoço
sou corpo que cai

"�

Casa deAnit L Ã

a� "" a�o da IgrejaMatriz de SàntoAntomodosAnjos, em 1969.
'

Em pleno congresso estadual de estudantes, promovido pela UEL -União Estudantil Lagunense,
em 1963, no Clube Blondin, aparecendo da esquerdapara a direita, os "jovens" João Carlos

Pacheco, Carlos Prudêncio, Oclãndio Siqueira, Aldo Abrahão Massih e CarlosAugusto Baião
da Rosa. Mais ao fundo, o então também jovem, Salomão Ribas Junior.

Mais um registro de "álbum de família". Foi em 1939, em nossa capital, quando Herundina

e João Baião, oficializavam o-noivado da filha Delormes com Walter Brandl da Rosa.
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Médica Jenifer

Silvestre, filha
de Sildja e

Alberto Silyestre,
foi pedida em

casamento

pelo namorado,
agora noivo, o
também médico
Daniel Balsini

E ainda ...
I:>- Darci e José Carlos Pacheco,
lagunenses que há muito residem em

nossa capital, promovem uma viagem
especial para comemorar as bodas de
ouro.

I:>- No dia 18, com o marido Mauri

Wisintainer, filhas e demais familiares,
recebeu os' parabéns, dona Gorete

(Meurer). '

I:>- Katia Kfouri está nos preparativos
para a festa julina que realizará em

sua residência" amanhã (22), para

comemorar o aniversário da rretaJulla.

I:>- Na capital, comemorando junto com

os filhos e demais familiares, 52 anos

de um feliz casamento, dona Ecy e o

jornalista Cyro Barreto.

I:>- A coach Letícia Zanini, que' assina
caluna na página 3 do nosso J L,
ainda essa semana trouxe ao Brasil
o PHD Marco Tulio Zanini, que em

Criciúma, proferiu palestra com o tema

Liderando em Cenários de Incertezas e

Complexidade.

(.

Carolina Zabot, conhecida
fisioterapeuta da cidade,
festejou aniversário no

último dia 18
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Com um jantar no· Laguna Tourist Hotel, foi empossado o novo conselho
diretor da Casa da Amizade, com Samanta Effting Silva assumindo a

presidência, Raquel Martins Souza, a vice-presidência, Sueli Mendonça, a
tesouraria e Carolina Fernandes, a secretaria

Diretores das associações de surf de Laguna estiveram reunidos quarta-feira (19), na
secretaria de Educação, em busca da captação de recursos para a realização do 3°
Circuito Lagunense de Surf Inter-Associações, que vai acontecer em quatro etapas,
nos meses de agosto a dezembro.
Na ocasião, os representantes das associações fizeram a entrega de um documento

para que seja encaminhado ao governo municipal, na busca de apoio para a
.

realização do evento, como: estrutura para o centro técnico, sonorização, banheiros
químicos e sistema de notas computadorizadas.
O assessor' da secretaria de Educação, Cristian Pavanatti Soares, recebeu os diretores
da ASL (Associação de Surf de Laguna), representando o presidenteMarcelo Schultz
Massih, com sede nos Molhes da Barra, o presidente da (ASFSM) Associação de

Surf do Farol de Santa Marta, Reinaldo tanger Jaeger, da (ASPG) Associação de SurfI .
,

da Praia da Galheta, Thiago Farias e o presidente da (ASPB) Associação de Surf da
Ponta da Barra, Dário Duarte.

As quatro etapas do 3° Circwito Lagunense de Surf Inter-Associações serão realizadas
nos meses de agosto e setembro, na praia da Galheta, em outubro na Praina (Ponta
da Barra), novembro (Farol de Santa Marta) e dezembro, nos Molhes da Barra.

Desde o último dia 30,em solenidade que contou com a presença do prefeito
Mauro Candemil e ex-governadores do Líons, Alberto Gonçalves e Santos Pedroso,
o Lions Clube taguna-Natureza Viva, está com novei conselho diretor para o ano

leonístico 2017/2018. Confira: Presidente Milton L�iz de Castro Cavalcanti (que
também recebeu a Comenda Melvin Jones), secretário Nora Maria dos Passos

Cavalcanti, tesoureiro Cristiano de Souza, presidente da comissão de sócios Alvino
José Junior, membros da comissão de sócios Karmensita Almeida da Rocha

Cardoso e Mauricio Alves Junior e diretor social Maria Regina de Medeiros .

UlTRASSONOGRAFIA:
Abdome Total - Abdome Superior - Rins e Vias Urinárias - Mamas - Tireóide
Músculo Esquelético - Obstétrico - US com Doppler - Morfológico - Carótidas
Membros Inferiores Venoso e Arterial - Artérias Renais

Rua Osvaldo Aranha, n° 280 - Laguna - SC
,

Hospital de Caridade Senhor Bom Jesus dos Passos
Centro de Diagnóstico por ImagemAntônio Sebastião Teixeira

Resp. Técnica; Oro. Tatiano Mamur BIOlfeld
CRM/SC15957

(48) 3644 4551

Completando 91 anos hoje
(21), dona Ema Werner de

Miranda, viúva do saudoso
-

médico pediatra, dr. Pedro
Miranda, de grande atuação
aqui e na região. Certamente
a data será comemorada em

companhia das filhas Rosa
Maria e Marilda, netos e

demais familiares.
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Divulgado pela Policia
Militar de Santa Catarina
r o novo edital de concurso

I 4 público, sob o n." 091}
CESIEP/2017, destinado
ao preenchimento de 10

vagas para o Curso ,dê
Formação de Oficiais
e posterior ingresso no

Quadro de Oficiais da
PolíciaMilitar (QOPM). O
Instituto O Barriga Verde

(lQBV) é o .responsável

'����ecia:ncur��. �=�� ,
para candidatos do
masculino e cinco
candidatos do

feminino,
,

70 vagas. A investidura
_,o"

no cargo se concretizará
a partir da matricula do
Curso de Formação de
Oâciais (CFO), que tê�
duração de dois anos. Os
vencimentos se. iniciam

,
a partir do primeiro mês
do Curso de Formação,
no cargo de Aluno Oficial

(Cadete), com percepção,
mensal de R$ 4.764,24.
Após a aprovação ao

estágio comprobatótiõ
e:, promoção ao 12osto e

to Tenente, o salário
de R$ 12.882,69.

I 1 <M interessados deverão. fazer ;

suas inscrições até 14 de

agosto, exclusivamente via'
o internet, por meio do site

www.iobv.org.br. O valor
da taxa de inscrição será �

de R$ 200,00. A avali
'dos concorrentes

dê oito f�ses,' dis., .
p

Inscrição, Prova' ..;EscrÍm" �

Avaliação' de Saúde,.
AvaliaçãoFísica,Avaliação
Psicológica, Investigação
Social, Entrega do
Exame

. Toxicológico
e J)ocumentação
Comprovação dos

r
c fj
Requisitos e, por :fiJ:l},
Inclusão e Matricúla :j[Q"
Curso de Formação de
Oficiais. O candidato I

irá realizar as' provas no

município deFlorianópolis.
A aplicação das provas

�
escritas está prevista para o
dia 27 de agosto, enquanto

. que as provas dissertativas
serão aplicadas no .dia 03
de setembro. O concu;,sô

, �.,�

se encerrará 30

após a publicação
.

da

homologação do resultado
final no DOESC.

AUXILIAR DE ESCRITÓRIO
PARA PESSOAS COM
DEFICIÊNCIA (PCD);
Interessados comparecer no Posto do SINE de Laguna com

carteira de trabalho, identidade e CPF, onde será feito o cadastro
e encaminhamento.

RUADUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX:

SÉRIE B: CRIClÚMA
BUSCA REAÇÃO CONTRA O ABC

�

Após conquistar uma grande invencibilidade, o Criciúma, no início da semana

foi a Varginha (MG) e perdeu para o Boa Esporte por 2 a zero, caindo três

posições na tabela, agora em 12° lugar com 20 pontos ganhos.
Na próxima rodada, amanhã(22), em casa, a partir das l6h30 o Tigre terá

oportunidade de se reabilitar, enfrentando o fraco ABC, de Natal, hoje vice

lanterna da competição.

O nosso focalizado de hoje, de saudosa memória, é João

Marcílio Araújo, ou simplesmente "João da Barraca", como
era carinhosamente conhecido. Nascido em 18 de agosto de

1919, começou jogando pelo Caxias, do Magalhães, indo
depois e de pronto para o então "grande" Barriga Verde FC,
isto ainda em 1936 e clube que defendeu até 1945. Com o

periquito suspendendo suas atividades, o "seo'Toão como

era chamado, foi para o Flamengo, atendendo convite do
...

saudoso Julio Marcondes de Oliveira e onde ficou até 1949;
quando encerrou sua brilhante carreira.

Nossos Craques

r.� 10 :-J_rORN4L,]))E Jr.,AGl{NA,"SEt.�?A--F�RA �1 0,-�-JUL�9 D�120\l7 _
f J

"��------�--��r-----�------��--��------------------�--�------��--------------------------------�

Concursos Telefones Úteis Esportes
-.'.-

PMSC ACIL.. .48-3644-0060

CDL. 48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos 48-3'644-0196

Casan 48-3644-8100

Celesc : 48-3644-1321

APAK : .48-3.647-0446
Central de InformaçõesTurísticas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros 193

Correios .48- 3644-0111

Defesa Civil. 199

Delegacia da Mulher .48-3626-8017
Delegacia de Polícia Cívil (Centro) 48-3646-04�9,
DelegaciaReg. (Detran) ..48-3644-0089/3644-0105

DiskDenúncia ; 181

Epagri ..48-3647-7786/3647-7785

Fatma : .48-3631-9221
Fórum de Justiça 48-3644-8300

GuardaMunicipal. 48-3647-3059/3644-0401

Guincho 48-3646-1049

Hospital. 48-3646-0522

IGP 48-3644-4272

IPHAN .48-3644-1144

PolíciaAmbiental. : 48-3647-7880

PolíciaMilitar : 190/48-3647 - 7955

Polícia Rodoviária Estadual. 198

Polícia Rodoviária Federal.. 191
.

.

Porto de Laguna .; 48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna 48-3644-0401

Previdência Social. 135

Procon 48-3646-0833

Rodoviária 48-3646-0119
.

SAMu. 192 /48-3644-5326

Vi�ilânciaSanitária .48-3644-1315

HãVagas
AUXlLIARDE COZINHA;
Interessados comparecer no SINE de Laguna hoje (21),
às 14h.

Do Futuro
A coluna que semànalmente retrata estrelinhas que

poderão defender a camisa de grandes times'no
futuro, nesta edição focaliza o futebol de Eduardo

Vergílio Fernandes. Aos 11 anos E atua como atacante.

Carinhosamente chamado por Dudu,
o peq�êno craque já treina bons dribles.

2 - TIELI 3 - ALTHOFF

Cesta Básica
Pesquisa realizadaontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foramprocurados ospreços mais baixos.

Açúcar Kg 2,69 Caravelas

3PRODUTOS 1 2

Guarani 2,49 Caravelas

Máximo 2,77 Kiarroz

Arbaza 3,79 Caldão

Pilão 9,49 piíão
'Sudoeste L,59 Panfácil

Brasileirinha 4,65 Da Terra

Todesohini (sêmola) 2,25 Orquíd'ê.a �$)?
Lavada 2,75 Lavada>«

3,27
.4,85 4,99

2,39 KikaArroz Parbolizado Kg
3,99 Rio BeloFeijão Preto Kg
9,49 CabocloCafé 500g
1,69 FidalgaFarinha de Trigo Kg

Farinha de Mandioca Kg 3,99
1,79

Lavada

Macarrão 500g
2,49BatataKg

Alcatra (inteira) 18,99

CebolaKg .2,99
TomateKg
FrangoKg Macedo (cong.) 4,99
Carne Bovina de 1" Kg -Tatu 19,75

Acém 15,49
Suavit 339

6,97
Zizo 099

Claybom 475

199

2,99
6,59
2,49
145

Bonare (sachet) 169

Closeu-Up Triple 2,99
Francis' 1,29
Girandô Sol (caixa) 4,99
Bombril (cl 10%) 1,94
Personal c/8 30m 699

Cooperálcool 6,99

Lux (85g) 0,99
Girando 'sol (pet) 5,29
Assolan 1,19
Sirius c/4 30m 2,39
Cooperálcool 6,29

Carne Bovina de 2" Kg Acém 13,99
Oleo de Soja Lt Soya . \ 2,79
OvosDz Nutre (vermelho) 6,39
Sal kg Miramar

Margarina 500g
Salsicha Lt 180g Oderich t.v.. 3 19 Bordon t.v,

Cremosy

Rocha

Orquídea (s)

Soya

6,45

Friolar (branco)
Zizo

2,09 Oderich (lata)Ervilha Lt 200g Bonare (lata)
Leite Condensado Piracanjuba (cx.) 3,99
Creme de Leite Lt Nestle 4,99
Leite Cx 1 litro Terra Viva 1 99 Latvida 2,25
h7.--��------��----���-+������4-�������
Vinagre Gf Cheming .

1 89 Chemíng ·1,45

Piracanjuba 2,75
Nestle

Extrato de Tomate Lt Bonare (lata) 239 Predlecta (sachet) 1,79

Creme Dental90g Sorriso D, B. , 298 SorrisoD. B. 2,15

Papel Higiênico PctJc4 Palorna c/8 30m 4,59

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Profissional .

.

'. em destaque
. .

Natural de Criciúma, Carla Bento Leal dedicou alguns anos de sua vida a uma confecção
de jeans em nossa cidade, e mais recentemente, como chefe de cozinha em um restaurante

.

e pizzari .

a 'é que, na companhia do marido Evaldo, carinhosamente conhecido por Dinho,
�.

viu no e'inp;::endimento da família a oportunidade de expandir se1! talento. Explica-se: o
marido, decidiu investir na área de recreação de festas infantis há cerca de três anos, com o

aluguel de brinquedos, e após avaliar o mercado viu na área dos doces e salgados. um filão a

ser-explorado.. _ I
Desde então, a mãe de Lucas, Eduarda e Maria Luíza foi se aprimorando no assunto: "Já

tinha empatia com o universo culinário, até porque meus. pais já lidavam com isso. Fui me

dedicando, aprendendo, estudando .e hoje lido com uma média dois mil doces e quase dez mil

salgados por semana",explica.'
. .

Com uma rotinaatípica, já que os fins de semana passam longe de ser o momento de folga,
Carla explica aos leitores um. pouco do seu, dia a dia: "Começo a segunda-feira descansando.
A partir de terça me dedico. aos salgados e assados e mais no final da semana no trabalho
aprimorado com os, doces. Aos sábados e domingos, dividimos as equipes e atuamos nas

festas fornecendo salgados na hora".
Filha de dona Sônia e de "seo" Erli, a fiscalizada esbanja disposição e determinação

quando o assunto é o futuro: "Quero ampliar-ainda mais o cardápio de doces, principalmente:"
os finos e ampliar o nosso maquinário e equipe". .

.
. .

.

Se a pedida é o lazer,' ela não dispensa um passeio no shopping, acompanhado de um

'bom café: "É a hora que tiro pra mim. Gosto de ver as novida_des, me deliciar com um bom

cappuccino e recompor as energias para dias que seguirão com muito serviço".

Carla Bento Leal

./

o melhor_conseltto
que já recebi
tudo que tem nome já existiu ou existe

o que mais 'gosto
no meu trabalho
a satisfação dos clientes

Soltas

Usuários do transporte coletivo da cidade, estão
pedindo com urgência pela instalação de um abrigo
para passageiros no centro histórico. Com o frio
que fez esta semana, foi um verdadeiro martírio,
principalmente para pessoas idosas. A prefeitura
promete que logo estará instalando nove. E:Atão tá!

Mudanças ria imprensa catarinense. A partir
de 15 de agosto, a hoje RBS TV passará a

se chamar NSC (Nossa Santa Catarina) TV�
logo de RBS .Notícias para NSC 'Notícias.

Permanecerão inalterados os títulos Diário
catarínense, Jornal de Santa Catarina, A
Notícia, Hora de Santa Catarina e rádios

Atlântida, Itaperna e CBN Diário.

Meu amuleto da sorte é
os meus- filhos Sou fã nO um

do meu pai ErliMeu'sonho é ---

ver meus fHhos preparados para a vida Ainda pretendo
viajar ainda mais com a minha famíliao que me tira do sério

. falta de humildade .

Disse um

leitor: "Como
estão indo
as coises, na

próxima eleição
presidencia.J,

II
haverá'

passagem de
II tornozeleira

eletrônica e

, 1- não a faixa
li presidencial. "

Pois agora! j

Do Ministro da Saúde,
Ricardo Barros: "Vamos
parar de fingir que pagamos
o médico e o médico parar

,

de fingir que trabalha".
Hummm!!!

�iação dos SelVidores da Perícia Oficial de
-Santa Catarina(Asposc), reivindicando,melhores

condições de trabalho junto a secretária de
- Estado da SeguranÇa Pública. Só para se ter
uma' ideia, o IGP de 'Laguna conta apenas com
um auxiliar médico-regai. Assim não dá né ô!!

. \

, Dr.IUt�.,n,dre$iI�etyl--�IIl!ln,.'
,

tes -

en��
-s,
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Imprensa e Maçonaria
. JERÔNIMO COELHO REVERENCIADO EM LAGUNA

Tendo à frente a Associação radialistas, radiodifusores,
Catarinense de Imprensa, através publicitários, relações públicas,
de seu presidente Ademir Arnon mídias, - docentes, empresários..

:que, acompanhado de dirigentes
-

e proprietários de meios. de
como Moacir Pereira, Cyro Barreto,

.

"comunicação, representando o

Manoel Timóteo de Oliveira, Alberto caráter multiprofissional do setor.

Gonçalves, José Carlos Pacheco A décima edição do Encontro
e integrantes da imprensa local, da Imprensa Catarinense

Tubarão? Imbituba, Imarui, Braço servirá, também, para assinalar
do Norte e de Criciúma, além de o 85° aniversário da Associação
autoridades lagunenses e da região, Catarinense de Imprensa e os 100 .

serão realizadas na próxima quinta-. anos de Chapecó.
feira (27), a partir das IOh na Praça "A importância da imprensa
Jerônimo Coelho, as solenidades que livre mi sociedade· democrática e

marcarão mais um aniversário de o papel dos profissionais na oferta

fundação de O CATHARINENSE. de- serviços comunicacionais de
Abrilhantado por Bira e seu Sax, qualidade serão aspectos relevantes

L_LO evento terá naabertura alocuções nessa comemoração", enfatizam o

de Jerônimo Coelho Gomes, da presidente de ACI AdemirArnon e o

Loja Eraternidade Lagunense n° coordenador do Encontro, MarcosA.
10, representando a

.
Maçonaria Bedin.

local, prefeito Mauro Candemil e

presidente Ademir Arnon, seguidas
de colocação de . corbelha e

.

descerramento da placa que marca- a

implantação do projeto' "ROTEIRO
CULTURAL COMENTADO", com
a participação de técnicos do IPHAN
Instituto Histórico e Artístico
Nacional. Às 12h, no Laguna
Tourist Hotel, em apresentação, "O
Momento Político e a Imprensa",

'''''�eom o Vice-Governador Eduardo
Pinho Moreira, seguido de almoço e

sorteio de brindes.
Em Florianópolis

Na capital, 'o Dia da Imprensa
será festejado exatamente na sexta

feira (28), com solenidade, às IOh

junto ao busto de Jerônimo Coelho,
na Praça XV, com alocuções da ACI
e da Maçonaria.
Em Chapecó .

Já, em Chapecó, o grande evento,
na verdade o maior a ser realizado

.

em Santa Catarina, acontecerá dia 5
de agosto.

7*,· Cerca de 500profissionais de todas
as áreas da comunic�çã� estarão em

Chapecó para 0/(0° EN;CONTRO
DA IMPRENSA CATARINENSE,
na sede campestre da CDL.
A organização é da Associação

'-::iiCaÚtrÍnense de Imprensa (ACI) e da
MB Comunicação.

Participarão jornalistas,

..

Osmar Antonio Schlindwein - um curto período, foi díretor geral do .

Pioneiro da moderna imprensa Jornal Notícias do Dia. ...::
de SC receberá homenagem em Em seus quase 60 anos de mídia,
Chapec,ó

<;

recebeu diversas homenagens,
destacando-se entre elas: Publicitário
do Ano, Cacau Menezes, Alan Braga
e 50 anos de jornalismo daAssociação
Catarinense de Imprensa. Foi um dos
fundadores da Casa do Jornalista e do
.Sindicato das Empresas Proprietárias
de Jornais e Revistas do Estado de
Santa Catarina, exercendo diversos

cargos de direção nestas instituições.i...
Foi eleito presidente do Sindicato

dos Jornalistas de Santa Catarina,
mas, foi cassado antes, da posse

.

pelo regime militar que governava
o País na época. Com 75 anos de

Ele teve grande protagonismo idade e 58 anos na profissão, ainda
no período de maior modernização em atividade, é sócio administrador

tecnológica da imprensa: o jornalista da CGM Comunicação Ltda. em

e empresano. Osmar Antonio, Florianópolis; trabalhando -com os·':
Schlindwein dirigiu os, principais jornais- Correio Lageano (Lages),
jornais da imprensa barriga-verde. A Gazeta (São Bento do Sul) e 0-

Ingressou no Jornal O ESTADO Município (Brusque). Serão prestadas
(Florianópolis) em 15 de abril de homenagens institucionais aos 100

1959, como office-boy. Viuaí a grande anos de Chapecó, aos 70 anos da

oportunidade de sua vida.' O jornal Associação Comercial e Industrial de
era composto em máquinas linotipo, Chapecó, aos 50 anos da Cooperativa
e impresso em máquina plana. Foi Agroindustrial Alfa e aos 25 anos da
assim que começou seu aprendizado. Unimed Chapecó.
Participou de todos os processos que Programa Musical
transformaram o Jornal b ESTADO Na seqüência será servido,
no-maior jornal de Santa Catarina nas almoço de inte-gração. As atividades
décadas de 70/90. Foi' secretário de prosseguem no período vespertino
redação, gerente e diretor geral. com show da banda Sid Folk:'s Trio,

Schlindwein receberá homenagem Giby & Mauro - Banda Finco. e ainda
no Encontro da Imprensa Catarinense o músico e intérprete Rogério Mello.
que acontecerá dia 5' de agosto Integração da mídia

próximo em Chapecó, organizado - O evento envolve todo,
-

o

pela Associação· Catarinense de· trade comunicacional e tem o

Imprensa (ACI) eMB Comunicação. apoio institucional da Associação�
,

A biografia do homenageado está Catarinense de Emissoras de Rádio

fortemente vinculada à história da
�

e Televisão (ACAERT), Associação
m-ídia de Santa Catarina. De 1985 a dos Jornais do Interior do Estado
1988 foi diretor superintendente do de SC (ADJORI), Associação dos'
Jornal de Santa Catarina (Blumenau). Diários do Interior de SC (ADI),
Retomou ao O ESTADO no final do Sindicato das Empresas Proprietárias
ano de 1988. NoGoverno Kleinubing, de Jornais e Revistas do Estado
foi Diretor da Imprensa Oficial de Santa Catarina (SINDEJOR),
do Estado. Em 1998, ingressou Sindicato dasAgências dePropaganda
como diretor e sócio da Central de de SC (SINAPRO/SC), Sindicato dos

Comunicação. Jornalistas Profissionàis de se e,' a
De 2003, até sua venda em 2008, partir deste ano, também participa a

foi diretor corporativo do Jornal A Associação dos Cronistas Esportivos
NOTÍCIA (Joinville). Também, por de SC (ACESC).

O evento. consistirá de

solenidade, homenagem aos

profissionais de _comunicação
com 50' anos de atividades,'
homenagens institucionais e almoço.
A· programação' oficial prevê
homenagens a quatro profissionais
com meio século de' atividade na

área'de comunicação: jornalistaAleir
Bazanella, de Caçador, jornalista
Márcio Màtos Carneiro, de Laguna,
radialista Mário Pessoa, de Brusque
e jornalista e radialista Francisco de
Assis Nunes, de Lages.

Dois profissionais receberão

homenagens especiais em razão
de completarem 60 anos de
atividades: o comentarista esportivo
Roberto Alves e o jornalista Osmar
Antônio Schlindwein, ambos de

Florianópolis.
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PROGRAMA NOVO MAIS EDUCAÇÃO - EDUCAÇÃO INTEGRAL
Em conversa com a

reportagem do JL, a .

secretária Karmensita
, Almeida da Rocha Cardoso

fez um relato sobre as

atividades na pasta, com

destaque para o programa.
Novo Mais. Educação -

Educação Integral, que
em Laguna funciona em

três escolas: Escola de

Educação Básica Nininha

Guedes dos Reis, de

Barbacena, a Escola de

Educação Básica Elizabeth

Ulyssea Arantes
.
(CAIC),

no Portinho e na Escola de

Educação Básica Custódio

Floriano de Córdova, na

Passagem da Barra. São 307

alunos da rede municipal
de ensino que fazem parte
deste Novo Programa,
com uma carga horária
de 15 horas semanais no

horário .de contra turno,
C.' escolar, com Oficinas

de Acompanhamento'
Pedagógico (obrigatórias),
de Português e Matemática,
na qual trabalham em

consonância com os

professores da sala de
aula do ensino regular,
sem contar' com outras
três oficinas de escolha da
escola no campo da Cultura
eArtes e do Esporte e Laser.
Na E.E.B. Nininha Guedes
dosReis acontece as oficinas
de: Português, Matemática,
Artesanato, Música e Vôlei.
Na E.E.B Elizabeth Ulyssea
Arantes (CAIC): Português,
Matemática, Artesanato,
Dança e Tênis de Mesa e na

E.E.B. Custódio Floriano
de Córdova: Português,
Matemática, Capoeira,
dança e teatro.
O Programa dispõe de
verba própria encaminhada
pelo Programa Dinheiro
Direto na Escola PDDE -

Educação Integral, creditada
na conta das escolas

para o ressarcimento dos

KarmensitaAlmeida da Rocha Cardoso

Voluntários responsáveis
por cada oficina. E a

prefeitura se responsabiliza
em coordenar estas

oficinas. Pensando num

melhor funcionamento
do programa, a Secretaria
Municipal. de Educação
e Esportes contratou um

articuladór para cada uma

das três escolas, onde
'este profissional formado
em Pedagogia atua como

coordenador do Programa
Novo Mais Educação.
Todas as escolas mostram

se empolgadas· em poder
oferecer esta oportunidade
de aprendizado aos seus

alunos, pois suas gestoras
sabem da importância do

mesmo, haja vista que
.

ocupa o tempo do aluno

dimil)uindo seu tempo de
ociosidade fora do ambiente
escolar.

. Departamento Municipal'
de Esportes - DME
Karmensita também falou
sobre o Departamento
Municipal de Esportes,
segundo ela bastante
atuante em nosso município

com vanas atividades
voltadas para os alunos, da
rede municipal de ensino.
No mês de abril realizou
se a Etapa Municipal do
JESC - 12 a 14 anos, nas

modalidades de Voleibol,'
Handebol, Tênis de Mesa,
Xadrez e Futsal Mas/Fem
no Colégio Stella Maris e

Caie.
Em maio foi executado o

Campeonato Escolar de
Tênis . de Mesa Masculino
e Feminino Caie.
Juntamente neste evento

foi realizado o Campeonato
Adulto de Tênis de Mesa
Absoluto. Também foi
dado o apoio na Etapa
Microrregional do JESC 12

a 14 anos da 18" ADR - nas

modalidades de Voleibol,
Handebol, Tênis de Mesa,
Xadrez e Futsal Mas/Fem.
nos Ginásio da Vila Vitória,
Cabeçuda e Colégio Stella

Maris;
Foi divulgado o Projeto
Ponguinho - Atividades de
2" a 6" - E.E.B. Elisabeth

Ulysséa Arantes (Caie)
pelo Professor Rodrigo para

.

que mais crianças fossem
atendidas por este projeto ..

Neste mesmo mês

iniciaram-se as Escolinhas
de Futsal Masculino de
11 a 13 anos - Ginásio
Vila Vitória e Ginásio da

Cabeçuda em parceria com

a Fundação Hermon;
Em junho foi realizado o

Congresso Técnico JESC -

15 a 17 anos. E a realização
da Etapa Municipal do
JESC - 15 a .17 anos, nas

modalidades de Voleibol,
Handebol, Tênis de Mesa,
Xadrez e Futsal MaslFem.
no Colégio Stella Maris e

Caie.

·
Reuniões são feitas
constantemente para
melhorar' o atendimento as

crianças da rede municipal
de ensino e também as'

crianças e adolescentes de
nosso município.
Neste mesmo mês -a

· SEDUC fez a contratação
·

dos professores para as

Escolinhas de Esportes nas

modalidades . de Voleibol,
Futsal Feminino, Atletismo
e . Remo, todas já . em
atividade nos Ginásios do

Município.
No Iate Clube a SEDUC
colocou em prática
um desej o antigo dos'
educadores do município

Rebelo Lima' - Professor
a disposição no DME,
Megálvio Palma Fernandes
� Professor e Coordenador
do Projeto Remo e Jiu
Jitsu e Claudia Nascimento!
Peixoto - Professora e

Supervisora do DME.
Escola Marilza
Lo de Barros
Os alunos do Primeiro. e
Segundo ano do ensino
fundamental I da Escola de

Educação Básica Marilza

Lory de Barros, de Bentos,
receberam no dia 13 a

que é a Implantação do

Projeto Navegar, com

revitalização de toda a área,
as adequações pedidas pelo
Ministério de Esportes para
li regularização do mesmo

e em consonância com a

importância desse projeto.
A SEDUC também .

apoiou e apoia a Etapa
Microrregional do JESC 15

a 17 anos da 18" ADR - nas

modalidades de Voleibol,
Handebol, Tênis de Mesa,
Xadrez e Futsal Mas/Fem
nos Ginásio da Vila Vitória
e Ginásio da Cabeçuda.
A equipe de trabalho do
DME é composta' por
Ronaldo Bonifácio

Assessor de Planejamento
Esportivo, Sérgio Matias
Pereira � Administrativo
Ginásio Viii! Vitória,
Rodrigo Higino Cereja -

Professor e .Coordenador

Projeto Ponguinho, Elson

visita das

Udesc,
.do núcleo

acadêmicas da
extensionistas

Rondon e que
desenvolveram com . as

crianças, atividades' de
Artes Cênicas, tudo com a

presença das professoris
Cecília Schmitz, Glalcia
Albino da Rocha Bernardo
e Rosilene Rodrigues da
Silva.
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o Perfil dessa edição é doçura pura.
Também pudera. Luciana Delfino, nossa

focalizada, é responsável pela parte
adminis_trativa do Divino Bolo, empresa que
confecciona bolos caseiros e que em agosto
inaugura sua loja física em nossa cidade.

Vivenciando uma nova etapa em sua vida,
a filha de dona Carmem Pereira e de "seo"

T 'I " 1

�
..

-

Perfil
�� LUCIANA DELFINO

Antônio Delfino Filho, explica aos leitores

sobre seu lado empreendedor: "Essa característica sempre esteve em minhas veias, desde mais nova quando abrí uma loja virtual

de vestuário e acessórios, atIvidade a qual conciliava com minha carreira de propagandista médica na indústria farmacêutica".

Luciana se dedicou ao ramo durante pito anos: "O que me encantou desde o princípio foi a oportunidade de me comunicar,

que é uma das coisas que sei fazer de melhor na vida, até que, após encarar e vencer uma doença associada ao stress e outros

fatores, sentí a necessidade de mudar minhas prioridades, que até então eram a do clássico perfil da minha qeração: ascensão
profissional, carreira, dinheiro e status. Foi aí que decidí pedir demissão de um emprego estável e investir em uma empresa familiar e na minha qualidade de.vida,
E hoje poder me comunicar com a bagagem que adquirí nas rnuttinacionais que passei e empreender para a minha família é algo que realmente não tem preço".

A criação do Divino Bolo aconteceu no ano de 2014, pelas mãos da mãe, Carmem: "Após algumas décadas vivendo em São Paulo, onde atuava como cozinheira,
ela retornou a cidade e sentiu a necessidade de se dedicar a alguma atividade. Como sempre amou fazer bolos, daqueles mais simples, com sabor de cozinha de

avó, surgiu a ideia de montarmos l,!m ateliê de bolos caseiros, pois na cidade não havia nada parecido, somente as padarias ou confeitarias tradicionais. Tratei de

estruturar o básico para iniciar e de lá pra cá se passaram trêsanos".'
-

.

Com uma encomenda média de 200 bojos por mês, se fez a necessidade de criar um espaço específico para vendas: "Hoje funcionamos em uma estrutura anexa
ri!

à nossa casa e temos uma demanda significativa, mas que_remos nos aproximar da cidade através de um lugar como referência, levando além das nossas fotos o>

perfume das nossas fornadas.os nossos bolos à pronta entrega e os nossos sorrisos, claro".
Com aproximadamente 40 sabores de bolos, entre tradicionais, integrais, diets, sem glúten, sem lactose e recheados, o aperfeiçoamento é a meta principaí: "No

espaço teremos um café, alguns acompanhamentos, mas nós queremos mesmo que o Divino Bolo seja aquele local que as pessoas lembrem imediatamente quando
pensarem em bolo! Seja para ir buscar, pra comer em casa ou para comer uma fatia no nosso espaço".

Como a vida não é só feita de trabalho, nas horas de folga Luciana se define como.uma pessoa caseira e diurna:
"

Amo praia, dias de sol, mas também não

dispenso assistir a um filme em casa. Cinema e comer fora são dois vícios. Também não dispenso estar entre bons amigos. E amo viajar. Aliás, minha motivação na

vida é viajar".
Se o assunto é Laguna, ela abre o coração: "Meu pai é lagunense e toda a minha família é daqui. Vinha visitar meus avós todos os anos nas férias. Minha mãe

voltou a morar em Laguna em 2014 e eu voltei agora, 16 anos depois. Já vivi em Santos, grande parte da vida no Guarujá, além de seis anos na capital paulista e em

2016 também morei em Porto Alegre, a trabalho. E não existe hoje outro lugar onde gostaria de estar, que não seja aqui. Na rninha opinião. assim como em todo o

país,Laquna precisa de uma gestão comprometida com o interesse coletivo. É triste vermos nossa confiança depositada em pessoas que no fim das contas, pensam
apenas no benefício próprio. Torço muito para que a gestão atual desenvolva um bom trabalho nesse sentido. Mas é muito importante que cada cidadão saiba que

para se exigir, é preciso ser exemplo. A responsabilidade do desenvolvimento não está apenas nas mãos dos nossos governantes. Está principalmente nas mãos de

cada cidadão, que com atitudes mínimas, consegue cooperar com o coletivo. Ouando uma sociedade age.de forma coletiva, os impactos sociais de um governo são

menos nocivos, do que uma sociedade refém da atitude alheia".
. .

/"" .

� -
.

Ao abastecer a partir de R$80,OO você ganha uma ducha

e nas sextas feiras um exemplar do JORNAL DE LAGUNA.

�o!"e: (48) 36�4-0034'Av. Colombo M,!c!!ado Salles, 251- Centro

Batizada naMatriz Santo Antônio, no últiní.o domingo (16),
:!"-

ISABELLA TEIXEIRADA SILVA, no registro, com a

mamãe Caroline, papai Arlon e a irmãAna Beatriz.

ir)ha.teimosia é am I

ualidades, acho que bo ismo, perseverança, a

paixão que deposito e do o que me envolvo eas·a e. Entre os defeitos, tenho a

personalidade forte, então sou geniosa. Sou reativa e àsVf=zes impulsiva demais.

Receita de bem-estar: Ouvir música, dirigir' e caminhar na praia me fáz.em

sempre muito bem.

Desejos: Minha próxima viagem! Sempre!
Mania: Viagem. vinho, oacon e bolo de leite ninho recheado ..

Lugares: Sou apaixooada pela' Lagoa Santo Antpni@ dos Anjos vista do centro

cidade e pelos restau da Barra.
-;._,�. --���.1-

Não vivo sem: Sem celular é dificílimo. Também j;1ão viyo sem perfume� Mas oq

JLCrianca'
.

.

Ar
Ouer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome completo,

nome dos pais e idade quea gente publica!

Devidamente a caráter,
PAOLA BOENO,

cinco anos, fez bonito
durante a festa julina da

'
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Roteiro para o lazer em Laguna e região

I.

No Mar Grosso,
música ao vivo

hoje (21 J com
Jéssica Cascaes e

amanhã (22J
com Sandro Rios.
Nas quintas-feiras

confira o

videokê da Juh.

Avenida Senador Galotti, 26. Fone 3647-0761.

Na avenida João Pinho, 9Q 1, no Mar Grossc.eo
bar possui cardápio variado de porções, lanches,
cervejas e drinques. Música ao vivo hoje (21)
com Marquinhos e Danillo e amanhã (22)

com Junior Costa. Fone 36443029.

No Mar Grosso, o
ambiente que é

referência para o

sul catarinense,
sempre reunindo
um público seleto,
com o melhor
dos petiscos,
com camarão da

Laguna, carnes e frangos. Em frente a

MormaiL Serviço delivery através
do fone 3647-2202.

PALESTRA ARTICULAçAO
Continuam abertas as inscrições para palestra

Articulação, comunicação e mobilização de recursos,

que será ministrada pela gestora cultural paulista
Jonaya de Castro, hoje (21), às J 9h30, no Cine Teatro
Mussi. A palestra abordará pesquisas e experiências
práticas de gestores culturais que experimentaram
variados tipos de captação de recursos através
de Crowdfunding, Matchfunding, relação com

fundações internacionais e outras possibilidades que
fogem dos tradicionais editais e leis de incentivo.
As inscrições podem ser realizadas na central de

atendimento do Sesc. Vagas limitadas.

CHAPLIN CLUB
,

A banda Legião Urbana Cover. de Curitiba, promete,
matar as saudades dos fãs que viveram e cantaram a'

obra de Renato Russo e panda, amanhã (22),
na Chaplin Club, no Mar Grosso.

Ingressos antecipados na loja Recanto.

j'

CINE TEATRO MUSSI
Durante as férias escolares, exibição de filmes
infantis no período da tarde. Na quarta-feira
(26), a partir das 14h, "Astérix e o domínio.
dos Deuses", qúe c uma história que s�
:p,assa em 50 antes G e.sus Cristo, onde ai
Gália toda está oC'upáda pelos Romanos ...
Toda? Não! Pois um vilarejo povoadopor
irredutíveis gauleses resiste ainda e sempre
ao 'invasor. Exasperado com a situação, Julio
César decide mudar de tática:já que suas

armas são incapazes de se impor pela força,
é a própria civilização romana que saberá

seduzir esses bárbaros gauleses.
EntraCla gratuita.

CAFÉ COLONIAL
Tradicional promoção da Associação de Voluntárias
Mamãe Bebê, em benefício do nosso Hospital, será
realizada dia 20 de agosto, a partir das 16h no

Centro Cultural. Ingressos já à venda a RS 35, com as

voluntárias ou no próprio Hospital.

ONDE COMER
ATLÂNTICO SUL
Anexo ao hotel, na praia do
MarGrosso, no conceituado
restaurante buffet livre e a

kilo. Também atendendo

festas, casamentos e

eventos em geral. Servindo
um completo buffet para
almoço e jantar. Fones:
36472920 e 36471166.

R E S TA U R A N T E

CAIÇARA
No calçadão do Mar

Grosso, sob o comando
de Jaime Donario,

servindo almóço e jantar
diariamente. Destaque
para o churrasco na chapa
e tainha grelhada na

chapa, linguado e congrio

HappyHour· .

,
',Guilherme Santos

à Belle Meuniere. Buffet
aos domingos.
Fone: 3647-1643,
PIZZARIA DA PRAIA
A melhor pizza da

região, com atendimento

especial. Vá conferir! Av.
João Pinho, 1174 - Mar
Grosso - Delivery fone"
(48) 3647-0585.

gui.santos.pp@gmail.com

expulsos em um jogo. No total, 32 atletas levaram cartão
vermelho em um duelo contra a Portuguesa, válido pelo
Torneio Rio-São· Paulo de r954. A confusão entre o

zagueiro botafoguense Thomé e o atacante Ortega, da
Lusa, virou briga generalizada e acabou com ojogo aos

3 J minutos do segundo tempo.

Maior que Pelé? Apesar de ser o melhor jogador de
futebol da história, Pelé não é o maior artilheiro de todos
os tempos (calma, também não é o Túlio Maravilha). Pelos
registros oficiais, o Reimarcou 1.283 gols, enquanto outro
brasileiro,Arthur Friedenreich marcou J .329. Sabia?

Rivais de longa data: A rivalidade entre as seleções de
Brasil e Argentina tem explicação, A Argentina foi a

primeira adversária da história da seleção brasileira e, em

1914, venceu o duelo por 3 a O,

o clube de futebol brasileiro mais antigo é o Sport
Club Rio Grande, fundado em J 9 de julho de J 900 na

cidade de Rio Grande (RS), Vale lembrar que Flamengo e

Vasco surgiram antes, mas não como times de futebol e
sim corno clubes de regatas.-O futebol nesses dois clubes

surgiu depois de 1900.
'

A primeira pàrtida de futebol no Br.asil ocorreu em

15 de abril de 1895, 'la Várzea do Carmo [cidadede São

Paulo), entre os funcionários de duas empresas que
atuavam na cidade. O placar do jogo foi Companhia de
Gás 2 x 4 Cia. Ferroviária São Paulo Railway.'

o primeiro campeonato de futebol realizado no

Brasil foi o Paulista que ocorreu em 1902, O título ficou
com o São Paulo Athletic Club

Dia Nacional do Futebol
IMAGENS E CURIOSIDADES aUE�VOCE NÃO SABIA
Olé: A expressão mais usada para celebrar um show de
bola sobre os adversários é originada, claro, das touradas
espanholas. O que você provavelmente não sabia é que a

primeira torcida a gritar isso em um estádio foi a do
I

Bota'togo. Na década de 50, durante uma partida contra o
América, do México. Garrincha e companhia estavam tão
inspirados que incentivaram o torcedor a gritaralgo novo,
e o "olé" finalmente apareceu.

Estádio? O primeiro estádio brasileiro foi. na verdade,
um velódromo. O Velódromo de São Paulo costumava
sediar competições ciclisticas até 1902, quando foi

adaptado para receber um jogo entre Paulistano e São
PauloAthletic, e recebeu arquibancadas em seu entorno.

À luz de bondes ... O primeiro jogo noturno da história
do país não teve iluminação natural ou.vinda de postes de
luz, A partida disputada entre a Sociedade Esportiva
Linhas e Cabos e a Associação Atlética República foi
iluminada pelos faróis de 20 bondes" que ficaràm
Posicionados de frente para o gramado. .

Bilé, oAtleta do'Século?Você sabia que EdsonArantes
do Nascimento, o Pelé, por pouco não foi apelidado de

. Bilé? Bilé, na verdade, era qoletro de um time de várzea de
Minas Gerais, o Vasco de São Lourenço, que costumava
ser "copiado" pelo menino Edson em sua inJância. Como
tinha dificuldades de pronúncia, o Rei gritava "Pilé" e, por
pirraça de uma criança de sua escolinha, acabou virando
Pelé,·

Haja cartão! O Botafogo foi protagonista da origem da
expressão "olé" no futebol brasileiro, mas também é
detentor de, um recorde feio: o de mais jogadore�

capturada em março
de 1980, no Rio de
Janeiro. Na sua

conheceram a cidade
e jogaram futebol;
acompanhados por
Chico, Buarque, Alceu
Valença e Toquinho.

Fontes: torcedores.uotcorn.br e suapesquisa.cornWWw.guísantospro.com II www.facebool<.com/guisantospro II br.linl<edin.com/in/guisantospp
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